

Agradecimiento al «alma mater» del trasvase

Luis Alted recibe la Medalla de Honor de la Federación Valenciana de Comunidades de Regantes por impulsar el Júcar-Vinalopó

Pérez Gil | | 28.11.2017 | 02:50

El noveldense Luis Alted Álvarez ha recibido un nuevo reconocimiento por su esencial contribución para conseguir que el histórico sueño del trasvase del Júcar-Vinalopó se hiciera realidad.

La junta directiva de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana (Fecoreva) le ha otorgado su Medalla de Honor. Fue ayer mismo, en el emblemático cerro de La Mola de Novelda, donde la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Júcar, María Ángeles Ureña, le entregó el galardón.



Luis Alted -sentado en el centro- tras recibir la Medalla de Honor de Fecoreva que le fue impuesta ayer, en el ecoalbergue de La Mola, por la presidenta de la CHJ. **NOVELDADIGITAL**

Fotos de la noticia



El presidente de la Comunidad de Aguas de Novelda y presidente de honor de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, Luis Alted, fue uno de los

pioneros a la hora de impulsar la construcción del trasvase Júcar-Vinalopó junto al sajeño Miguel Iborra, entonces alcalde de Aspe, y al conseller José Ramón García Antón, ambos fallecidos.

Precisamente en diciembre de 2013 ya recogió, en el Centro Cívico y Social de Novelda, el Premio a la «Buena Gestión Hídrica Conseller José Ramón García Antón». Un galardón que recibió por la dedicación e implicación que demostró, durante más de 30 años, en la defensa de los intereses hídricos de la provincia y de las comarcas del Vinalopó y L'Alacantí.

Alted fue también de los primeros empresarios agrícolas de la provincia en exportar uva al centro de Europa en los años 60. Y, aunque lleva años jubilado, sigue colaborando en la empresa familiar. Pero desde hoy con otro merecido homenaje más en su haber.